



No había seguridad en el patio donde robaron contenedores

En lo que se conoce como “el robo del siglo en Manzanillo”, de donde se dice se llevaron 20 contenedores con hasta 600 toneladas de oro, plata, zinc y electrodomésticos, el patio no contaba con la seguridad adecuada. Lo anterior fue señalado por el vocero de Seguridad del Estado, Gustavo Joya Cervera, quien confirmó el robo y destacó que es un patio de una empresa privada que “no tienen la infraestructura que un lugar de esa naturaleza debiera de tener para resguardar esa mercancía, lo que les facilitó (a los ladrones) actuar de esa manera”.

<https://www.elnoticieroenlinea.com/no-habia-seguridad-en-el-patio-donde-robaron-contenedores/>